

Am Mittwoch, den 22. Mai besuchten die Schüler der Klasse 3 die Waldjugendspiele im Stadtwald Remstecken.

Es galt gemeinsam als Klasse, begleitet von einem Förster, auf einem Parcours mit 11 Stationen auf spielerische Weise das Wissen über Natur, Umwelt, Tier- und Pflanzenkunde, Forstwirtschaft und Jagd zu testen und zu erweitern.

Zudem lockerten leichte sportliche Wettspiele die Wissensaufgaben auf und förderten Geschicklichkeit und Kooperationsfähigkeit der Schüler.

Besondere Freude hatte die Klasse am Erasten und Zuordnen von Nadeln, Früchten und Zapfen, am Identifizieren von Tierspuren und an der Station, bei der es galt, möglichst schnell einen Holzstapel umzusetzen.

Am Ende wurden die Schüler für ihren Einsatz mit einer Urkunde mit dem Titel „Waldspäher“ belohnt.

Begleitet und unterstützt wurde die Klasse von Frau Zwick.



